

Arranca el Plan de Actuación para 2013 del Instituto de las Culturas

J. Andújar Melilla Hoy

La presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, señaló que la aprobación del Plan de Actuaciones para el año 2013 por parte de los grupos políticos que forman parte del consejo rector, permite la puesta en marcha inmediata de las distintas iniciativas contemplada en este ambicioso calendario de realidades. Entre esas acciones se encuentra la convocatoria pública de subvenciones a proyectos de investigación o las actividades del programa de Participación Social MARCARE que se clausura la próxima semana con distintos eventos. MARCARE ha sido una iniciativa que recurre al arte y los medios audiovisuales como herramientas para la inclusión y la transformación social de los residentes en los distritos IV y V. Ejemplos del trabajo desarrollado en estos meses del programa y en el que han tomado parte 400 niños y mujeres de estos distritos, podrán verse en la UNED a partir de la próxima semana, ya sea a través de una exposición de fotografías elaboradas por los propios usuarios, o la proyección de un corto elaborado íntegramente por mujeres en el que se aborda la lacra de la violencia de género, o una representación teatral también representada por féminas. Lo destacado de estas acciones es que han sido elaboradas por los propios residentes en estos barrios, dando una visión directa de cómo es su realidad y lo que persiguen.

Convivencia

Mohatar también quiso felicitar de nuevo a todos los grupos políticos que aprobaron el viernes en el consejo rector del Instituto de las Culturas una declaración conjunta, presentada a iniciativa de CPM, en la que se deja patente que en el momento que surja alguna cuestión que pueda poner en solfa la convivencia entre las comunidades melillenses, el Instituto actúe como una voz unida desde la que, tras recabar "toda la información veraz y no sesgada que pueda existir como ocurrió el Viernes Santo, hacer una declaración conjunta no política y comprometida siempre con la convivencia". Manifiesta Mohatar que la convivencia en Melilla no es "retórica, sino una realidad social" y que con versiones "sesgadas" como la que afirman se dieron el Viernes Santo, se viene a enturbiar la imagen de Melilla en el exterior, "poniendo en duda un patrimonio de todos los melillenses como es la convivencia, un bien que tenemos que cuidar y fomentar". Añade que lo ocurrido ha venido a demostrar que esa convivencia no es débil, dado que todas "las comunidades religiosas reafirmaron su compromiso con la convivencia".

SOCIEDAD

Hombres y mujeres depositaron flores y velas en recuerdo de las víctimas nazi

La Marina Seca del Puerto Deportivo acogió ayer el desarrollo de la ceremonia del río, un acto en el que hombres y mujeres de la comunidad gitana y representantes de todas las culturales melillenses, arrojaron flores y velas encendidas al mar en recuerdo de los 600.000 gitanos exterminados en los campos de concentración y contra la persecución y discriminación que ha sufrido este pueblo desde que hace mil años abandonara su India natal.



FOTO GUERRERO

El delegado del Gobierno también realizó su ofrenda

Melilla arropa a la Comunidad Gitana en la 'ceremonia del río'



FOTO GUERRERO

Imagen superior, hombres y mujeres realizan las ofrendas. Imagen inferior, lectura del manifiesto

Jesús Andújar Melilla Hoy

La presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, agradeció la presencia de cuantos arroparon ayer la ceremonia del río organizada por la Comunidad Gitana de Melilla en el Día del Pueblo Gitano, donde recordar a las víctimas del nazismo y la persecución injusta sufrida por este pueblo durante milenios.



Aseguró Mohatar que el Instituto seguirá apostando por todas aquellas acciones que contribuyan a la integración de la comunidad gitana en la sociedad melillense y la equiparación de derechos.

Acto seguido Aroa Santiago, de la directiva de la Comunidad Gitana, dio lectura a un documento en el que recordó los objetivos de la ceremonia del río: "Este ritual tradicional recuerda la decisión del pueblo gitano de abandonar su tierra originaria en el Punjab (India) y comenzar un éxodo por todo el mundo, fluyendo como los ríos sin atender a fronteras. Se lanzan flores al río, como símbolo del discurrir de la vida, bajo el azul del cielo y sobre el verde del campo, colores que forman la bandera gitana. Una flor un pensamiento, una vela un recuerdo".

Tras sus palabras, todos los presentes en el acto, entre ellos representantes del Gobierno de la Ciudad Autónoma, el delegado del Gobierno, Abdelmalik el Barkani y miembros de la Comunidad Gitana melillense, hicieron sus ofrendas al mar, presidido todo por la bandera del Pueblo Gitano.

El abogado Ángel Gil Martín imparte a los alumnos de Enfermería "Comunicación en situaciones de crisis"

Redacción Melilla Hoy

El abogado melillense y director de Protocolo 21, Ángel Gil Martín, impartió ayer el curso titulado "Comunicación en situaciones de crisis". Se trata de una actividad enmarcada en el Ciclo de Conferencias sobre Protocolo y Comunicación y organizada por el Centro Unesco de Melilla a través de un Convenio con la Consejería de Educación, dirigida a los alumnos y alumnas de la Facultad de Enfer-

mería del Campus de Melilla de la Universidad de Granada.

El curso se dividió en dos partes. En la primera, titulada Crisis y comunicación de crisis, se profundizará en sus características: Pre crisis; y Planificación. En la segunda, Ventajas de diseñar un plan, se abordarán casos prácticos como el 11-S (torres gemelas), 11-M (atentado de Atocha), y varios más. Los asistentes analizaron como es una crisis desde el punto de vista profesional y se ofrecieron herramientas para gestionarla con éxito.



FOTO GUERRERO

La conferencia de Ángel Gil estuvo así de concurrida

MELILLA

EDUCACIÓN

Será el viernes 12, a las cuatro de la tarde, en el Enrique Nieto Jóvenes melillenses ponen a prueba su imaginación en la 53ª edición del concurso Coca-Cola Jóvenes Talentos

Cientos de alumnos de 2º de la ESO de Melilla participarán en la prueba escrita de la 53ª Edición del Concurso Coca-Cola Jóvenes Talentos. Premio de Felato Corto que congrega a las promesas literarias melillenses y que se celebrará el próximo 12 de abril, a las cuatro de la tarde, en el IES Enrique Nieto.

Redacción Melilla Hoy

Como en la pasada edición, los jóvenes se enfrentarán a un "estímulo" narrativo designado por la organización con el objetivo de sacar el máximo partido a su imaginación. Tras la prueba el Jurado Provincial elegirá a los mejores escritores regionales y después el Jurado de Especialistas elegirá a un finalista por cada Comunidad Autónoma. El premio para esos 17 finalistas estatales y sus profesores consiste en un viaje literario y un regalo tecnológico de última generación para el Centro

Escolar al que pertenecen destinado a uso educativo.

De entre estos alumnos, el Jurado de elegirá los seis mejores relatos que obtendrán un curso de escritura creativa en el que tendrán la oportunidad de mejorar su propio relato. Más tarde, en el mes de septiembre, entre los seis seleccionados, un Jurado Estatal elegirá los tres mejores relatos y sus autores tendrán la posibilidad de realizar un segundo curso de escritura creativa On Line.

Nuevas tecnologías

El Concurso Coca-Cola continúa su apuesta por las nuevas tecnológi-

as a través de la modalidad de Premio de Video-Relato, que inicia ya su sexta convocatoria. Los alumnos tienen de plazo hasta el 15 de mayo y el premio es una cámara de video. El reto consiste en grabar con una cámara de video digital o Webcams, cámara de fotos digitales o teléfonos móviles con cámara un Video-Relato con una duración mínima de cuatro segundos y una máxima de 60 segundos. El Video-Relato de esta edición ha de ser un "Remake" de la escena de una película elegida libremente. Las bases pueden consultarse en la web concursojovenestalentos.cocacola.es.

Alumnos del IES Enrique Nieto han disfrutado de esta experiencia con un centro austriaco

Alumnos melillenses podrán realizar un curso escolar en Europa

Redacción Melilla Hoy

La Dirección Provincial del MECD en Melilla tiene como uno de sus objetivos, potenciar las enseñanzas en otras lenguas a los alumnos de nuestra ciudad, para ello, su Unidad de Programas está desarrollando una campaña informativa en los centros educativos para que se incorporen a algunas de las distintas modalidades de estudios o actividades que el Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE) a través del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte convoca regularmente. Este es el caso del MAC (Movilidad de Alumnado Comenius). El OAPEE, con fondos Europeos, lanzó hace 4 años esta iniciativa para permitir al alumnado de educación secundaria estudiar durante un periodo entre 3 y 10 meses en un centro educativo de otro país, viviendo con una familia y cubriendo los gastos pagados. Hasta ahora esta ayuda ha sido concedida a todos los centros educativos que lo han solicitado.

Sus objetivos son: ofrecer al alumnado de secundaria experiencias de aprendizaje europeas, desarrollar su comprensión sobre la diversidad de culturas y lenguas europeas, ayudarle a adquirir las competencias necesarias para su desarrollo personal, forjar una cooperación sostenible entre los centros participantes y fortalecer la



Estudiantes

dimensión europea en la educación escolar. Este programa sólo puede desarrollarse entre centros educativos que participen o hayan participado en una asociación escolar Comenius del Programa de Aprendizaje Permanente o de su precedente Sócrates.

Enrique Nieto

En nuestra ciudad este programa lo ha venido desarrollando durante todas las convocatorias el IES Enrique Nieto, que tiene como centro de destino para sus alumnos el Europaundbundesgymnasium Salzburg Nonntal, en la ciudad de Salzburgo (Austria).

La mayoría de alumnos que han participado hasta ahora en el programa han regresado a Melilla después de la experiencia con un nivel de alemán equivalente a un B1 tras 6

meses de estancia en Austria. La existencia de este programa ha permitido que entre los alumnos del IES Enrique Nieto se despierte un gran interés por aprender alemán, idioma que hoy día tiene mucha importancia para el futuro laboral de nuestros jóvenes y que muchos ellos estudian ya en la Escuela Oficial de Idiomas de nuestra ciudad. El IES ofrecerá pronto la posibilidad de estudiar alemán como segunda lengua extranjera a sus alumnos.

Se informa que a la hora de participar, los alumnos serán seleccionados por los centros participantes y deberán tener al menos 14 años cumplidos. La ayuda del Ministerio se concede a los centros educativos de origen, para cubrir gastos como desplazamiento y dietas del alumno.

Charla-colquio "¿Carreras con salidas o personas con salidas?"

Redacción Melilla Hoy

El salón de actos del IES "Miguel Fernández" acoge a las siete de esta tarde la charla-colquio "¿Carreras con salidas o personas con salidas? La formación integral, clave para la inserción profesional", a cargo de Santiago Chiva, licenciado en Derecho por la Universidad de Málaga.

Esta conferencia recoge ideas prácticas y positivas sobre el modo de afrontar los estudios en la Universidad. Más de 20 años de experiencia en contacto con estudiantes, jóvenes licenciados, profesionales y empresarios en un Colegio Mayor ayudan a descubrir que un asesoramiento personal adecuado en los años de Universidad puede evitar el fracaso universitario y permitir que, al acabar sus estudios, no se tenga sólo preparación técnica,

Charla-Colquio para alumnos y familias de 2º Bachillerato IES Miguel Fernández Melilla

Martes 9 abril 19 h

¿Carreras con salidas? ¿o personas con salidas?

La formación integral clave para la inserción profesional. La experiencia de los Colegios Mayores.

Santiago Chiva, director del Colegio Mayor Alcazar, Consejo de Colegios Mayores de la UCM.

ca, sino también unas capacidades que, según estudios de Universidades y Empresas, cada vez más se echan en falta jóvenes profesionales.

BUSTAMANTE POLICE TOUR

POLICE

ABRIL 2013 21:00h. MELILLA

VENTA DE ENTRADAS EN LAS OFICINAS TEATRO KURSAAL Y TICKETMASTER

25€ Pato Butacas
120€ Platón Baja y Alta Anfiteatro

GOBIERNO AUTÓNOMO MELILLA

TEATRO KURSAAL

ticketmaster

LOCAL

Se ultimarán los detalles del curso de adaptación en la Conferencia de Decanos que se celebrará en Melilla los días 11 y 12, donde los responsables de Educación andaluces elegirán en la Asamblea a su nuevo presidente

Serán los próximos días 11 y 12 cuando se celebre en Melilla la Conferencia de Decanos de Andalucía, Ceuta y Melilla en la que estarán representadas 11 Facultades de Educación públicas y 7 centros adscritos. En el transcurso de la Asamblea melillense, donde se abordarán asuntos de gran actualidad y de interés, se elegirá el nuevo presidente de los decanos andaluces según indicó Carmen Enríquez, decana de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus melillense de Melilla a la UGR.

Este año arrancará el curso de adaptación de las diplomaturas de maestro a los grados universitarios

A.M.

Melilla Hoy

La Conferencia de Decanos cuya celebración va rotando cada semestre entre las ciudades con facultades de educación arrancó en el curso 2006 - 2007 y se trata de un órgano de análisis, estudio, deliberación, coordinación y consulta, tal como informó Carmen Enríquez.

Con motivo de la celebración

El rector de la Universidad de Granada, Fº Lodeiro respaldará la asamblea con su presencia

de la conferencia Melilla acogerá alrededor de una treintena de docentes universitarios con alta responsabilidad académica, que



Miguel Angel Gallardo, Carmen Enríquez y María José Molina

al margen de las sesiones de trabajo que desarrollarán en el Hotel Tryp Melilla Puerto, -dijo María José Molina, -secretaria de la Facultad de Educación y Humanidades-, mantendrán encuentros con las autoridades de la ciudad

Convalidación y FP

Entre los asuntos a tratar son

dos los que afectarán con mayor incidencia en el campus melillense como son la fijación de los últimos detalles del curso de adaptación de diplomatura a grado que arrancará este mismo año y el reconocimiento y convalidación de los grados de FP a los títulos de grado universitario, en los casos de Técnico Superior en Animación de Actividades Físicas

y Deportivas, en Animación Socio Cultural, en Educación Infantil y en Educación Social, tal como explicó Miguel Angel Gallardo, vicedecano de Ordenación Académica, Planes de Estudio y Calidad de la Facultad melillense

Además, por vez primera la Conferencia de Decanos se va a posicionar sobre la Campaña Mundial por la Educación.



RESTAURANTE - CATERING - EVENTOS

Tapea, come a la carta o de raciones, con las mejores vistas de Melilla.



Salón para todo tipo de celebraciones

(Cumpleaños, bodas, bautizos, comidas de empresa...)

Frente al Mar

Pídanos presupuesto... nos adaptamos a sus necesidades

Reservas: 952 68 46 59 y 674 467 814



CLUB MARÍTIMO DE MELILLA



Los talleres están enfocados para pequeños cuyas edades oscilen entre 5 y 10 años

Con motivo del X Encuentro de Egiptología los más pequeños disfrutarán de dos talleres organizados por la Fundación Gaselec

Redacción Melilla Hoy

Como cada sábado desde el pasado mes de diciembre, la Fundación Gaselec organiza talleres infantiles. Sin embargo, el de este sábado y el de la próxima semana, días 13 y 20 de abril, estarán enfocados al mundo de la egiptología y la arqueología, para que los más pequeños también puedan disfrutar del ambiente del Encuentro de Egiptología que celebra cada año la Fundación Gaselec, y que este año cumple su décimo aniversario.

Los niños que participen en estos talleres podrán modelar figuras de arcilla y hacer tablillas en las que escribir en jeroglífico, para que conozcan mejor la cultura egipcia. En el siguiente taller, tendrán la oportunidad de participar en una excavación arqueológica a pequeña escala, en la que desenterrarán sus propios tesoros. Estos talleres son gratuitos.

Al tratarse de una ocasión especial, los talleres cambian de lugar y se celebrarán en el Centro Técnico de Gaselec, Cte. García Morato, 3, los sábados 13 y 20 de abril de 11:30 a 12:30. Podrán participar todos los niños que lo deseen de

entre 5 y 10 años, apuntándose previamente mediante llamada telefónica al 952 67 19 02 en horario de mañana, o bien mandando un email a jmelero@grupogaselec.es hasta cubrir el cupo de 15 niños por jornada.

Con motivo de la celebración del X Encuentro de Egiptología de la Fundación Gaselec en Melilla, la sala de exposiciones sita en la Plaza Rafael Fernández de Castro y Pedrera permanecerá cerrada el viernes 12 y del lunes 15 al viernes 19 de abril en horario de tarde. A partir del sábado 20 de abril, retomará su actividad habitual.